

Der Schlossküfer, der Thorwart, Herrschaftsjäger, Nachrichten, und obere Hofkaplan müssen sich das Holz auf eigene Kosten fällen, und zuführen lassen.

Steuersolaristen und Pensionisten

sind diejenigen, die vom Lande aus bezahlt, und das Quantum mit zur ausschreibenden Steuer geschlagen wird, im eigentlichen Sinne aber das Kamerale gar nicht af-

242

fizieren. Hieher gehören für nun

Landschaftsarzt Gebhart Schädler mit	150	—	—
Gefreiter Joseph Schreiber	39	—	—
Kontingentsmann Magnus Oehri	39	—	—
Kawalerist Franz Joseph Büchl	59	—	—
Korporal Johann Bühler mit	48	—	—
Joseph Bühler mit	69	—	—

Hiezu die im Jahre 1814 ausgelegten Verpflegungen, und Vorspanne für fremde Truppen mit

227 5 —

Macht zusammen die repartirte Steuer von

631 5 —

Pensionen und Almosen.

Landvogt Gilm von Rosenegg bezoh jährlich eine Pension von 240 f starb aber am 5^{ten} Aug. 1814 sohin pro rata
 Die Witwe Dorothea nach Rentmeister Fritz jährlich
 Die Tochter Karolina des Landvogt Menzinger gebohren den 1^{ten} Nowember 1802 bis zum 18^{ten} Jahr jährlich
 Die Melser Kapuziner in der Schweiz, die hier in der Oberen Landschaft Aushülfe in der Seelsorge leisten, haben als jährliches Almosen passirt
 Den Hausarmen können vom Amte jährlich

143	17	2
160	—	—
50	—	—
15	—	—